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Kennst du einen Christen, willst auch du von Gott ins ewige Leben 
gerettet werden, so musst du einer werden.

Als Christ bist du meist kein besserer Mensch, aber besser dran.    Aus menschlicher Sicht ist:

Live is pain  -  Leben ist Schmerz       Er äußert sich:

Stress mit und in der eigenen Familie und mit deinem Partner,    im Beruf,    mit dir 
selbst und deinen Einstellungen und Süchten,   Mit deinem Freundeskreis,   mit der 
Gesellschaft.

Es gibt positiven und negativen Stress, wenn wir an satt nur auf unsere Probleme
zu schauen uns Gottes Angelegenheiten widmen geschieht Zweierlei 1. macht Gott 
unsere Probleme zu seiner  Sache, und beschenkt uns mit guten Lösungen aus Gottes Sicht. 2. 
Indem wir uns auf was anders als uns selbst konzentrieren, merken wir wie unbedeutend unsere 
Probleme sind. Wichtig dabei ist sich nicht zu verstellen, also authentisch zu sein.  (Matth. 6,33)

Ein gutes Bild, das jemand dazu gebrauchte ist:   Wir Christen sind nur der menschliche 
Spiegel, den Gott gebrauchen will, von Gottes Barmherzigkeit, Liebe, Güte, 
Gerechtigkeit, Gehorsam…, wie ein Parfumzerstäuber können wir nur in unsere 
unmittelbare Umgebung mit Gottes Kraft Wirken. Jeder Mensch kann nur Spiegel von 
Gott/Jeshu´ah sein, weil er selbst fehlerhaft ist.

Jeder aufrichtige und ehrliche Christ sollte selbst- und bedingungslose Hilfe am Nächsten 
anbieten. Wenn ich euch als fast Gundsicherungsempfänger mit der Hilfe helfen kann, die mir zur
Verfügung steht, freut es mich. Ein anderer Christ kann anders helfen. Im Moment kann ich mich
nicht als guten Christen bezeichnen, denn heute bin ich zu lau in meiner Beziehung zu 
Gott/Jesus – Jeshu´ah
Jesus ist griechisch und bedeutet auf Deutsch „heil Zeus“
Jeshu´ah ist sein hebräischer Name und bedeutet auf Deutsch Erlösung
 
Die Bibel, ausgenommen die Apokryphen, ist ein Buch mit lauter Versen, in der 
Wahrheit aus Gottes Sichtweise.   Dies hat sich mir in meinem ganzen Leben 
bestätigt. 
Das negative in meinem derzeitigen Lebensabschnitt ist, dass ich unnötigerweise mit 
Psychopharmaka behandelt werde, weil weltliche Ärzte im Glauben gewonnene Aussagen nicht 
auf ihre Richtigkeit überprüfen können und diese mir große Schwierigkeiten im Gott Glauben 
bescheren.

In meinem Leben musste ich feststellen, dass die Gemeinde der Siebten-Tags Adventisten es 1. 
fast ausschließlich ernst mit dem christlichen Glauben meinen und 2. das für meine Begriffe 
entscheidende ist, dass bei ihnen die Wahrheit von Gott in allen Facetten studiert und gepredigt 
wird, fragt mich oder holt euch von dort weitere Informationen über Gott und seine Nachfolge.

Diese aufrichtige Nächstenliebe und Hilfe sollen dich für Gottes/Jeshu´ahs Liebe,
Barmherzigkeit, Treue, Gnade, Gerechtigkeit, Gehorsam… öffnen und in dir das 
Bedürfnis wecken, selbst so ein Spiegel und Parfumzerstäuber zu werden. 
Dich von allen Gefahren, Leid, Kummer und Schmerz  von Gott/ Jeshu´ah tragen
lassen, dies ist der Halt für unser Leben.

Durch die Psychopharmaka ist meine heutige kognitive Leistung sehr schlecht, darum schreibe 
ich Briefe, darin kann ich zwar besser über ein Thema schreiben, aber auch dort unterlaufen mir 
Fehler.
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